

**COUSANCE** Épidémie

## Le personnel médical de l'EHPAD se serre les coudes



Les membres du personnel se battent jour après jour. Photo DR

À l'instar des nombreux témoignages et photos qu'il est possible d'apercevoir sur les réseaux sociaux, le personnel médical de l'EHPAD (Établissement Hébergeant des Personnes Âgées Dépendantes) du hameau de Bian à Cousance est sur tous les fronts pour empêcher le Coro-

navirus de pénétrer ses murs et prodiguer à ses résidents les soins nécessaires à leur bien-être. À l'heure actuelle, aucun patient ni membre du personnel ne semble infecté et tout est mis en place scrupuleusement pour établir une barrière la plus hermétique possible. Bravo à eux !